



**Schwäbischer
Albverein**

Obsternte am Darrenberg vom 15.09.2018

Pünktlich um 9 Uhr versammelten sich die Naturschutzwarte der Ortsgruppe mit 3 Familien der Familiengruppe am Darrenberg, um die „Obsternte“ bzw. Säuberungsaktion um die Albvereinsbäume herum zu starten.



Aufgrund des Unwetters Ende August 2018 bot sich allen ein sehr trauriges Bild. Die Bäume waren fast leer und das Fallobst hatte so viele Hagelschäden, dass an eine Ernte und Sortieren der guten bzw. schlechten Äpfel nicht zu denken war. Eimerweise wurden deshalb alle Äpfel aufgesammelt und per Schubkarren zum weiteren Verrotten an einer zentralen Stelle abgeladen.



Die Kinder hatten dabei auch ihren Spaß, denn mit einem entleerten Schubkarren konnten wunderbare Schubkarren-Rennen gestartet werden. Nach 2 Stunden Arbeit wurde bei einem kurzen Ausklang der leckere Apfelsaft des Vorjahres getrunken.



Jetzt muss nur noch der Pfarrgarten auf Vordermann gebracht werden und schlechtes Obst entsorgt bzw. gutes Obst fürs Saften aufgesammelt werden. Fleißige Helfer, egal ob Kinder oder Erwachsene, sind herzlich willkommen.

Herzlichen Dank an alle Helfer!

Schritfführerin: Annette Maier